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タウンミーティング あったかいまち「ふじみ野」を目指して 

 

日 時 平成２７年７月１１日(土) 午前１０時～１１時３０分 

場 所 緑ケ丘分館（西鶴ケ岡町会） 

天 気 くもり 

参加者 ２５人 

  

主な意見等 

 

参加者   三角小学校で行われた防犯会議で、PTAのお母さん方から、三角分

館のところの横断歩道に信号機をつけてほしいという話がありまし

た。この信号機の話は、自分の４０歳を過ぎた息子が小学校に行っ

ていた時も要望していました。もう３０年も毎年 PTA が言っている

はずです。それができないというのは、１年間に設置するのが限定

されていて、なかなか自分のところの小学校の順番が来ないからで

きないといっていたことを聞いたことがあります。そんなに大きな

お金がかかるわけではないと思います。現実に友人の息子はあそこ

に信号機がないために、交通事故がおきて亡くなったということが

ありました。ぜひともそういう予算をとっていただきたいです。 

 

市 長   言い訳のようでこういう言い方をするのは好きではないのですが、

県の公安委員会によるところが大きいと言えます。地元警察にも要

望は上げていて、信号機をつけたい箇所としてはかなりの数があが

っています。この信号機については何十年も前からのお話で、私と

しては少しでも多くの信号を設置していきたいのですが、どうして

も県の判断になってしまうというのがつらいところです。ただ、か

つて死亡事故もあったということなので、そのことも併せて要望し

ていきたいと思いますが、どうしても相手があってのことなのでな

かなか思うようにいかないのが実情です。 
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参加者   上福岡駅に行くのに自転車を利用していて、市営駐輪場の年間登

録をしていたときもあるのですが、利用者が多くて抽選に当たらず、

当選率が低くなっています。年間登録ができないと、当日駐輪場を

使いたいと思っても、朝９時ぐらいでも満車で使えない状態です。

できれば少し離れていてもいいので、自転車を置く場所を確保して

くれれば嬉しいです。 

 

市 長   今の実態としては、確かに使いづらい状態となっていますね。ご

要望として承りました。 

 

 

参加者   公園の遊具について、３、４年前は、西鶴ケ岡公園の遊具として、

すべり台とジャングルジムと地球儀のようなぐるぐるまわるものと

スプリングのものと吊り輪がありました。それが、経年劣化で危な

いということで、遊具が４、５個撤去されました。撤去した後何か

してくれるのかと聞いたところ、市としては考えているというお話

でした。その後入ったのが、ブランコ１つです。それと砂場が新し

くなりました。遊具が４つぐらい無くなって、増えたのは１つでし

た。今年４月に町会長と一緒に５００万円くらいのすべり台の設置

を市役所に依頼しました。担当者が上にあげておくと言いましたが、

この前確認したところ予算がないからだめだと言われました。ここ

も最近子どもが増えて、公園のすべり台は順番待ちで、砂場もにぎ

わっています。ぜひとも早めに遊具を１つでも入れていただきたい

と思います。詳細な説明がなく突然予算がないからできませんとい

う形なので、納得がいく説明をお願いしたいです。お母さんたちに

も西鶴ケ岡公園はなぜ撤去したままなのかと言われます。 

 

市 長   ふじみ野市は特にプール事故以来、安全・安心を他のまち以上に

力を入れていこうということで、毎年７月末を安全点検期間とし、

公園の遊具を含め様々な公共施設を点検するという取り組みをして

います。その中で修理できるものは修理し、部品が無くなって修理

できないものなどは撤去しました。順次無くしたものを増やしてい

く予定です。公園の遊具の話はタウンミーティングでもいろいろな

ところで出ます。地域の皆様の声を聴きながら実施していきたいと
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思います。 

 

 

参加者   公園についてですが、以前、砂場の設置をお願いして、その後す

ぐに設置していただいてありがたかったです。今回お願いしたいの

は、ボール遊びとかペットが禁止で中に入れません。ボール遊びは

いけませんと書いてありますが、そうすると小さな子が親とちょっ

とのボール遊びもできません。それも突然、ボール遊びは禁止とい

う立て看板ができました。犬の禁止もそうでした。貼り紙でペット

やボール遊びの遊ばせ方に注意しようと知らせる方法もあります。

今、ボール遊びは芝生公園でやっており、そこでは上手に遊んでい

ます。ということは、子どもたちに教えればちゃんとできるんです。 

      もう一つ、緑ヶ丘ミニ緑地には、野球等のボール遊び禁止という

立て看板があります。子どもたちは中で遊べないので、その横の消

防用タンクのところで遊んでいます。その横は道路になっていて危

険です。何のための公園なのでしょうか。ボールで遊べる公園も必

要なのでは。友達とのコミュニケーション、つながりが大事なので

はないでしょうか。ボールが道に出るから危険なら、大田区のよう

に柵をつけていくべきだと思います。 

 それから、ペットを入れるのを禁止されていますが、散歩しなが

ら座るところがありません。ペットが公園にいると、ふれあいが生

まれます。一番困るのは、小さな子がいて、ペットを飼っているお

母さんです。両方連れて公園に行きたいです。なんとかしてほしい

と思います。 

   クレームがたくさん出た時に、禁止することは簡単ですが、モラ

ルは地域の人たちが教え込んでいけばいいと思います。地域で子ど

もたちを育てていこうという雰囲気をつくっていけばいいと思いま

す。 

 

市 長   おっしゃるとおりだと思います。本来は、地域でそういう環境を

つくりだしていくことが大事だと思います。しかし、立て看板につ

いては、おそらく苦情があったからだと思いますが、今の風潮とし

て、何かあったときに市役所ばかりが言われてしまう風潮がありま

す。私も担当職員も、そうしたくてしている訳ではないのですが、

苦情があるとそれに対応せざるを得ない状況があります。 

 



4 

 

 

参加者   防犯パトロールについて、西鶴ケ岡町会で毎月第３木曜に夜８時

から約１時間、三角小と鶴ケ岡小に通う通学路を中心に２班に分か

れてやっています。その時いつも思うのが、街灯が結構切れている

ことが多いんです。切れている柱の番号を市の道路課に言っていま

す。聞いた話では切れにくい LED に切り替えつつあると聞いている

のですが、そのあたりの実態はどうなっていますか。 

 

市 長   市内全域となると何千箇所の防犯灯がありますので、順次対応し

ていきたいと考えていますが、まだなかなか進んでいないのが実態

です。LEDの器具が高価なため、初期投資にかなりの金額がかかりま

す。毎年新たなものが出て、どんどん低コストになっていますので、

少し待っている状況です。 

 

参加者   性的犯罪も多発していて不安です。この地域では声掛け事案が多

いので、街灯をしっかり整備していただきたいと思います。 

 

市 長   わかりました。力を入れていきたいと思います。地域の皆さんに

防犯パトロールをやっていただいているおかげで、かなり効果が出

ていると思います。ありがとうございます。 

 

 

参加者   旧大井保健センターの前の木の枝葉が生い茂っているので、手入

れをしてほしいです。 

 

市 長   わかりました。早速状況を確認します。 

 

 

参加者   ペットの問題ですが、犬の登録のときに市でチラシを配布してい

ますが、その中にペットボトルを持って行っておしっこにお水をか

けてもらうようにすると、においがずいぶん違うので、そういうこ

とをチラシにも記載してほしいと思います。知識がない人もいるの

で、知ってもらいたいです。 

 

市 長   ご提案ありがとうございます。ご意見として参考にさせていただ

きます。 


